



“TWIN WINGS OF THE MOON SHADOW”

(ALAS GEMELAS DE LA SOMBRA DE LA LUNA)

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

PRÓLOGO:

Zona Especial de Akatsuki, una ciudad abandonada por el país.

El concepto de zona especial, que otorga privilegios a las empresas privadas y fomenta el desarrollo, debería haberse convertido en un caso modelo para una nueva ciudad.

Sin embargo, el concepto de zona especial quebró. La ciudad fue devastada por una conspiración entre las empresas y el "Conflicto de Akatsuki" que se originó en ella.

Aunque ahora se llama zona sin ley, el bienestar de la ciudad se mantiene bajo el patrocinio de la gran empresa "Artemis Finance", que tiene su sede allí.

+++++

"Ese es todo el informe, Director Gerente Washimine."

Escucha la voz de su subordinado a través de su teléfono celular.

"Lo siento, pero ahora estoy afuera. El sonido era tan ruidoso que no pude escuchar bien el contenido. Por favor, dígalos de nuevo."

Con su teléfono intercalado entre los hombros y las orejas, pulsa el teclado de la computadora portátil. Eso es común cuando está ocupado.

Capta los informes de los subordinados cuando cesa el ruido.

"Ya veo. Es un aviso de cancelación de la otra parte. Lo entiendo. Es el trabajo de nuestro director gerente intervenir en el asunto. Deberían presentar un informe detallado juntos. Pueden irse a casa después de eso. Oh. No se preocupe por este sonido. Es mi trabajo habitual."

Cuelga el teléfono y lo guarda. Mira de reojo mientras presiona el teclado.

"Jin. Estamos trabajando, no es tiempo libre."

Un colega está a su lado. Él tiene una cara esponjosa y cabello rubio revoloteando, usa anteojos y, a veces, sonríe. Este chico mira animado en su teléfono celular mientras su compañero habla por teléfono. Si solo sonríe, saldrá a borbotones normalmente.

"Hey, Jin."

Además, no puede escuchar sus palabras mientras usa auriculares.

Toma un auricular.

"Mmm. ¿Qué sucede, Ran? Es un buen lugar ahora mismo... ¿Por qué tienes una cara de miedo?"

Su colega, Jin, parece descontento e hincha sus mejillas.

"Dije que estamos en el trabajo. Jin."

"Eh. Pero, Ran. Las reglas de nuestra compañía, "Artemis Finance", no prohíben ver animé mientras esperas."

"Ninguna empresa tiene una regla así, porque es de sentido común."

En ese momento, el ruido que perturbó los informes de sus subordinados volvió a sonar.

El familiar disparo resuena.

Las balas pellizcan el hormigón, perforan placas de hierro y esparcen escombros y chispas.

"Jin. Se acabó la espera."

"Qué rudo. Cuando el trabajo se siente bien, entra otro trabajo."

"No pienso que ver animé sea parte de tu trabajo."

"Seguramente. A diferencia de ti, no quiero trabajar como pasatiempo."

"Nunca pensé en el trabajo como un pasatiempo."

Jin se guarda las gafas en el bolsillo.

Ran también puso su computadora portátil en su bolso, y luego se pone de pie.

La luna llena brilla maravillosamente en el cielo nocturno despejado.

El viento se mezcla con el olor de la marea. En la orilla opuesta del río, cerca de la desembocadura del río, surgió una terminal de contenedores en el muelle Shiranami a la luz de la luna.

Por otro lado, hay un pequeño atracadero en esta orilla. De hecho, este lugar es la respuesta correcta si quieres llevar las cosas que llegaron al muelle a la zona especial.

"¡No me gusta! ¡Escapan, Ran, hay que perseguirlos!"

"Han llegado refuerzos. ¡Se acabó!"

La voz apagada y las palabras no originales son ofensivas para los oídos.

Una docena de personas los han encontrado y llevan armas. Algunos chicos tienen una ametralladora ligera.

"Se acabó."

Jin se encoge de hombros.

"No quiero este trabajo."

Sucedió antes de que lo activaran de nuevo.

Las llamas brotaron de los pies de aquellos que estaban felices de encontrarlos y estaban atrapados en un solo lugar.

Los barcos y el río se iluminaron intensamente, y los hombres tragados por las llamas gritaron indescriptiblemente.

Afortunadamente, el agua está ahí. Los hombres se lanzan al río uno tras otro con un juicio simple.

Es una idea aburrida que no se puede utilizar en la planificación de su empresa.

Los gritos no cesaron.

Ante aquellos que saltan al agua por la noche, el río se congela a la brillante luz de la luna.

Aquellos que quedan atrapados en el hielo no tienen más remedio que alzar la voz. Algunas personas ni siquiera pueden hacer eso.

La mitad de ellos desapareció en el río helado.

Aquellos que tuvieron la suerte de salvarse, distorsionan sus rostros sorprendentemente.

"¿Qué pasó? No, este poder tuyo... ¡Ya veo! ¡Es el que alberga a la bestia!"

"Tatuajes divinos que manipulan las llamas y el hielo. ¡Son "Las alas gemelas de Artemis"! ¡Maldición!"

Algunos chicos se recuperan del malestar y tratan de contraatacar.

Es un tiroteo incierto, pero algunos disparos los golpean.

Sin embargo, la luz que apareció alrededor del cuerpo antes de aterrizar lo repele.

Pueden evitarlo, pero esto es más eficiente con este nivel de precisión.

Hay una espada en su mano. La hoja afilada está hecha de hielo.

Los tatuajes divinos brillan en el dorso de la mano. Son los ojos de un águila de hielo.

"¿Quieres empezar, "Fresweg"?"

Dice el nombre del dios en el tatuaje.

Jin tiene un par de abanicos de hierro en ambas manos antes de darse cuenta. Las armas que combinan la ofensiva y la defensa usan llamas. Del mismo modo, un tatuaje flota en el dorso de la mano. Es un pájaro con las alas extendidas.

"Por favor, "Yatagarasu"."

Jin también dice el nombre del dios en el tatuaje.

"No, no mientas. ¿Qué es "Yatagarasu"?"

"Me siento como "Yatagarasu" hoy."

"Lo sabía."

Parece que fue algo que vio en un animé de todos modos.

"Trabaja en el mejor de los casos, Jin."

"Porque es para rebotar. Trabajare. Ran."

Jin y Ran se acercan a los chicos restantes.

Inmediatamente después, la luz fluyó del cielo nocturno.

De repente algo apareció detrás de ellos.

Innumerables luces que recuerdan a las lluvias de meteoritos, pero su brillo es diferente al de las estrellas. Es una luz que Jin y Ran conocen bien.

A veces deslumbrante, a veces suave, ardientemente cálido, helado.

Varias flechas de luz que tienen el mismo color que la luz de la luna fluyen a través de los hombres consternados.

Las armas que tenían, sus brazos y piernas, aquellos que son derribados con precisión, gimen.

Su poder es demasiado poderoso y preciso.

Jin mira hacia atrás con cara de sorpresa. Ran piensa que puso una cara fea, pero tal vez él tenga una apariencia similar.

Una mujer se opone a la luna llena. Tanto Ran como Jin conocen a la persona que apareció ondeando su cabello plateado.

"Azusa-san, ¿por qué estás aquí?"

"Me sorprendió."

Azusa Yuki, CEO de "Artemis Finance", donde ambos son directores generales.

"¡"Artemis"!"

Un hombre que perdió su arma en un instante y fue atravesado por sus brazos y piernas, gimió.

Ese es el nombre de la diosa de la luna encerrada en un tatuaje divino especial que tiene Azusa.

El tatuaje de la diosa parece un conejo.

"¿Conoces mi horario? Esta noche tengo una charla de negocios cerca de aquí."

Se lo dice con una belleza fría perfecta.

"Vine a ver tu trabajo porque las conversaciones comerciales se aclararon antes. Lo siento si te sorprendí."

Derrama una sonrisa cálida y suave.

El cambio fue similar a las fases de la luna.

"Me sorprendió, pero no importa en absoluto."

Cuando Jin extiende el abanico de hierro y Ran vuelve a agarrar la espada de hielo, los refuerzos del enemigo que parecen haberlos finalmente alcanzado, gritan.

El número aumentó en más de una docena de personas.

"Azusa-san, por favor, mira tranquilamente. El trabajo de "Las alas gemelas de Artemis"."

"Si. Confío en ustedes, mis alas."

Azusa se relaja y apoya su espalda en la pared.

Jin y Ran, las alas gemelas aletean bajo la luz de la luna.

El hielo que corría sobre el cemento y las llamas ardientes desgarraron la oscuridad.

+++++

Fue una noche de luna llena como la de hoy, cuando Washimine Ran y Karasue Jin se convirtieron en las alas de Azusa.

Hace tres años. Fue en el momento en que la Zona Especial de Akatsuki continuó derramando sangre, poco después de que terminara el "Conflicto de Akatsuki".

"Juramos por la noche iluminada por la luna, servir como las alas de la diosa."

En el salón ceremonial teñido por la luz de la luna azul, Jin y Ran juraron e intercambiaron copas.

El salón ceremonial, que se usaba como iglesia en la antigüedad, hizo un sonido claro de dos copas chocando entre sí.



El líquido que se deslizó por su garganta tenía un calor diferente al calor.

Delante de ellos están los predecesores "Alas gemelas de Artemis".

Y Azusa con un tatuaje de la luna y la diosa de la caza "Artemisa" en la mitología griega.

"Las alas gemelas son una alabarda que penetra todo lo que contamina a la luna. Las alas gemelas son un escudo que rechaza todo lo que contamina a la luna."

Ciertamente sintieron que el dios en el tatuaje fue transferido a sus cuerpos por el ritual heredado.

"Nuestros, las alas gemelas, juramos solemnemente esto, aunque nuestras alas estén esparcidas y despedazadas."

Esa noche, Washimine Ran y Karasue Jin se convirtieron en los encargados de sellar a los dioses, Scard.

Y heredaron el tatuaje de las dos alas, "Las alas gemelas de Artemis", que protegen a la diosa.

Sí, esta historia trata sobre el destino de las alas gemelas y la muerte de la diosa.